

Recomendaciones para abordar la política exterior feminista de España

[Lourdes Romero Armenteros](#)



La vocación por la defensa y el avance de la igualdad de género no son nuevos en la política exterior española. De hecho, el papel de España en este terreno es reconocido internacionalmente. Desde diferentes ámbitos de la Administración se está reflexionando y trabajando para poner en marcha una política exterior feminista que contribuya a esbozar y reflejar la igualdad de género como principio ineludible de la acción exterior, y sobre cómo España puede seguir liderando la agenda feminista.

Para analizar esta situación y avanzar en este sentido, el pasado 11 de marzo organizamos el taller **“Una hoja de ruta hacia una política exterior feminista”**, donde profesionales con distintos perfiles y puntos de vista, entre ellos investigadores, periodistas, políticos y analistas, de diversas edades y género, se reunieron para identificar y reflexionar, a través de sus experiencias y opiniones, sobre las cuestiones más importantes relacionadas con la política exterior feminista de España.

Tras realizar un diagnóstico de la situación, los/las participantes extrajeron una serie de ideas en torno a cinco ámbitos y grupos de trabajo (Paz y seguridad, Representación y organización interna, Diplomacia económica, Multilateralismo y Cooperación y ayuda al desarrollo) para identificar posibles acciones de cambio y mejora. ¿Cuáles son esas recomendaciones?



[Vuelve a la página principal](#)



esglobal

Fecha de creación
23 marzo, 2021